

Brotes verdes

Señor Director:

Se les ha denostado, y con mucha razón, por las licencias médicas fraudulentas, ya sea que estas se “gocen” dentro o fuera del territorio nacional. Por aquellos empleados públicos que hacen bien su trabajo, que seguro son muchos, es un deber reconocer la expedición y eficiencia, demostrada por un tribunal civil de Santiago y el Servicio de Registro Civil, quienes, en menos de una semana han intercambiado sendos oficios, todo automatizado y con firma electrónica avanzada. Tal vez sea el anuncio de eventuales “brotes verdes” que esperamos, con ansias, después de la poda que se avecina

Francisco Castillo Ortúzar